
1

In occasione della convocazione di venerdì 19 settembre scorso, a Pordenone, il Direttore
Generale Carlo Crosara ha presentato alle OO.SS. i risultati del primo semestre 2014, peraltro già
da tempo resi pubblici, e sui quali pertanto non ci soffermeremo. Nel corso dell’incontro le OO.SS.
hanno espresso all'Azienda quesiti sui temi che riepiloghiamo a seguire.
Conseguenze su FriulAdria del prossimo Piano industriale di Gruppo
Posto  che la scadenza dell’ultimo Piano industriale coincide con il mese di giugno 2014, sono
state chieste notizie circa lo ‘stato avanzamento lavori’ del nuovo Piano e sugli effetti che
comporterà in FriulAdria, anche in relazione al contesto complessivo del settore bancario, che
continua a essere interessato da una fase di profondi cambiamenti e ristrutturazioni, con
ripercussioni sull’occupazione e il conseguente ricorso a strumenti di sostegno, come ad esempio
il ‘Fondo di solidarietà’.  Il D.G. ha affermato che la definizione del nuovo Piano è in itinere, in
quanto è imprescindibilmente connessa all’implementazione di quello di Crédit Agricole. Inoltre,
sempre a tal proposito, ha evidenziato che i tempi hanno subito uno slittamento anche in
riferimento alle opportune valutazioni sugli influssi economici derivanti dalle crisi internazionali -
come la situazione Ucraina e l’embargo della Russia- e all’attesa del riscontro dei risultati
dell’analisi di elementi tipici di sistema come l’AQR e gli stress test.
Nuove figure commerciali
La richiesta di approfondimento nasce dal recente annuncio, dato alle OO.SS. dalla Capogruppo
in merito al progetto di realizzazione di una rete di Promotori Finanziari all’interno del Gruppo, in
analogia ad altre realtà bancarie. Il nuovo progetto si avvarrà anche del contributo di alcuni
colleghi della rete, che a breve saranno chiamati ad esprimere il loro punto di vista sui vari aspetti
–organizzativi, formativi ed anche economici- relativi alla nuova figura professionale, tramite
appositi ‘Focus Group’.
Su questo tema, per ora, le informazioni fornite dalla parte datoriale sono limitate, per cui è
prematuro esprimere valutazioni, se non quella che l’iniziativa appare distonica rispetto alla
recente revoca del mandato di rappresentanza inviata a molti colleghi di FriulAdria già iscritti
all'albo dei Promotori Finanziari.
Firma digitale
L’Azienda ha annunciato che entro fine mese sarà emanata apposita circolare, già sollecitata dalle
OO.SS., per chiarire gli aspetti relativi alle modalità normative e di utilizzo del servizio di ‘Firma
Digitale’.
Filiale Usaf di Aviano
Sono state chieste notizie a proposito di una futura eventuale chiusura della Filiale Usaf di Aviano,
nell’ambito del processo di ristrutturazione in atto. L’Azienda ha affermato che, allo stato attuale, a
tal riguardo non vi è nessuna delibera.
Assunzioni
Le OO.SS. hanno nuovamente ribadito la richiesta che vengano "sbloccate" le assunzioni, onde
non pregiudicare il necessario ricambio generazionale nella Banca, e per intervenire a supporto
delle strutture in carenza di personale.
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